

2015年8月10日

米国ストラテジア製薬、新ウェブサイト（日本語/英語版）を発表

ボストン--(BUSINESS WIRE)-- (ビジネスワイヤ) - 本日、米国ストラテジア製薬は新ウェブサイト（日本語/英語版）を発表しました（www.strategiatx.com）。新ロゴを配したシンプルなデザインで、より使いやすくなりました。また、ストラテジア製薬のミッション、「患者さん第一」のアプローチ、医薬開発プロジェクト専用のグローバル少数先鋭チーム、ストラテジア製薬のチームメンバーやMABメンバーの紹介、ストラテジア製薬の創薬機能やサービス、開発中の臨床開発プログラムの例、Tapboost®技術などの多岐に渡る情報が、英語と日本語の両言語で紹介されています。

「患者さんへ新しい治療法をより早く、より効果的に、より安く提供するために、私たちは共に新薬開発プロセスを新しく創り実践しています。それを少しでも分かり易く発信するためのウェブサイトです。」とストラテジア製薬 CEO/社長である古屋博士は話します。「患者さんの願いを胸に、それぞれの新薬開発にベストなエキスパートと共にチームを創ります。患者さん、研究者、病院関係者、投資家、製薬企業やバイオテック、CRO/CMO、メディアなどの多くの方々に、ストラテジア製薬をご理解いただき、ぜひチームにご参加下いただきたいと思えます。」

「今回、ストラテジア製薬の新しいウェブサイト作成に関わられたことをとても光栄に思っています。」と、ファッシノ・デザイン社の社長、ダイアン・ファッシノ女史は話します。「患者さんのために、既存の新薬研究開発方法を劇的に変える革新的なアプローチと、それに取り組むストラテジア製薬のメンバーの方々には感動させられます。世界の優秀な方々がこのウェブサイトをご覧になり、待ち望まれる新薬を患者さんのために創りたいというストラテジア製薬の価値観に共感される方々が、ストラテジア製薬の作る新薬開発チームに積極的に参加されることを願っています。また、新しいロゴは、そのアプローチの核となるグローバル・プロジェクトチームと、その革新的アプローチの輝かしい未来を表現したものです。」

「新薬開発は、臨床現場での患者さんの病気の研究からスタートし、その病気を治療する新しい方法を患者さんへお届けすることが最終ゴールです。私たちは、新薬開発の全てのプロセスで、患者さんこそが、その『中心』であるということを忘れません。」と古屋博士は語ります。「既存の概念や組織に依存しない、ベストのプロジェクトチームで、最高の開発戦略を練り、計画を立てて実行する。」

より多くの方々が、ストラテジア製薬が実践している画期的な新薬研究開発アプローチを理解し参加して頂くことで、皆さんと共に、既存の医薬品開発のパラダイムを変革させながら、患者さんが待ち望んでおられる新薬をお届けすることが可能になると信じます。すべては、患者さんの未来のためです。」

ストラテジア製薬について：

ストラテジア製薬について：ストラテジア製薬は、米国ボストンに本社とヒューストンに医薬研究開発センターを持つ、次世代のグローバル医薬開発を実現していく総合医薬研究開発会社です。新薬開発プロジェクト毎に、世界中から最高峰の専門家を集めてそのプロジェクトに最適なチームを結成し、より成功確率の高い新薬開発を実現し、患者さんが必要な薬を一日も早くより安価でお届けすることを目指しています。

連絡先:

Strategia Therapeutics, Inc. ストラテジア製薬

+1-781-761-0123 (オフィス)

Contact@StrategiaTx.com (Eメール)

<http://www.StrategiaTx.com> (ホームページ)